

Ressort: Entertainment

Gabriele Strehle will weiter als Designerin arbeiten

Berlin, 22.02.2013, 14:19 Uhr

GDN - Die deutsche Modeschöpferin Gabriele Strehle wird weiter als Designerin arbeiten. "Ich will und werde wiederkommen", sagte die Modemacherin dem "Frankfurter Allgemeinen Magazin" vom Samstag im ersten Interview seit ihrem Abschied von Strenesse.

Für Architektur, Inneneinrichtung und Design interessiere sie sich aber gerade mehr als für Mode, sagte Strehle, die das Nördlinger Unternehmen nach fast vier Jahrzehnten Ende vergangenen Jahres verlassen hat. "Ich suche neue Wege, kreativ zu sein. Es muss nicht Mode sein." Ihre neue Wohnung im Münchner Stadtteil Schwabing hat die Designerin laut dem Bericht nach eigenen Vorstellungen umbauen lassen. "Es ist ein gutes Gefühl, dass man außer Klamotten auch anders kreativ tätig sein kann", sagte sie dazu.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8213/gabriele-strehle-will-weiter-als-designerin-arbeiten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619